



Aujourd'hui, 3 Avril, le collectif SOS Forêt France, défile à Paris contre le projet de Loi d'avenir sur la forêt. Le gouvernement pour satisfaire aux exigences des lobbys industriels a décidé de sacrifier le patrimoine forestier français. Ce texte représente un réel danger. Il entend mettre en place l'exploitation intensive de la forêt en dépit du bon sens. Je soutiens la mobilisation de ces citoyens qui luttent pour l'avenir de nos forêts. La pétition qu'ils ont initié a déjà rassemblé plus de 50 000 signatures.

Le pouvoir solférinien ne comprend le monde qu'en terme de rentabilité économique. Ce texte rend parfaitement compte de sa soumission aux desiderata des lobbys industriels. En effet, le projet actuel favorise les immenses exploitations forestières, des projets de scieries géantes fleurissent un peu partout. Le gouvernement souhaite accompagner cette industrialisation de la filière bois, sans voir la nécessité écologique de la sauvegarde du domaine forestier français. Demain, si ce projet est adopté, pour atteindre les volumes et la standardisation demandés par les multinationales, des champs de résineux seront plantés et arrosés abondamment de pesticides ce qui serait une catastrophe sans précédent pour la biodiversité de nos massifs forestiers.

La forêt joue un rôle essentiel dans la préservation de nos paysages, de notre air mais aussi de la ressource en eau. Seul un changement de paradigme, une rupture avec la logique du marché peut amener à préserver notre patrimoine naturel et notre biosphère. C'est ce que propose le parti de gauche, du fait de sa doctrine éco-socialiste, par la planification écologique qui est aujourd'hui le seul levier pour faire changer les choses.